

# 日刊メタルレポート

発行所  
株式会社 日刊金属新聞社  
本社 大阪市中央区南新町1-1-1  
電話 (06) 6941-0814

## 新会長に橋本健一郎氏就任決定

非鉄全連、第六二回通常総会で

非鉄金属リサイクル全国連合会はこのほど、第六二回通常総会を前面審議にて開催、第一号議案Ⅱ令和一年度事業報告承認の件、第二号議案Ⅱ同決算報告承認の件、第三号議案Ⅱ令和二年度事業計画(案)承認の件、第四号議案Ⅱ同収支予算(案)承認の件、第五号議案Ⅱ任期満了に伴う役員改選の件、第六号議案Ⅱ四部会役員改選の件Ⅰの各議案とも、過半数を超える会員の承認を得て決議された。

第五号議案Ⅱ任期満了に伴う役員改選の件で、会長に橋本健一郎氏(大阪地区)の就任が決定された。

新会長 橋本健一郎氏 挨拶

昨今のコロナウイルスにより世の中は大きく変わろうとしています。アフターコロナ、ウイズコロナなど色々なことが言われていますが、ポイントの一つです。不要な行動は避けデジタル通信化できるものはする。組合活動もこれに照らし合わせて活動することが進化していくことであると感じています。

ただ、前会長のスローガン『進会楽』でも言われているように、人は他人とのコミュニケーションを通じて喜び、楽しみ、生きていくエネルギーを培っていきます。単なるデジタルツールによる情報のやり取りでは人も組合の仕事も進化しません。相反するこのテーマにどう対応していくか。世界中が今、このテーマに試行錯誤しながら立ち向かっている最中です。理事会や総会、懇親会などの組合活動をどう行っていくか、皆さまのお知恵を借りながら、このテーマの回答を任期中に出したいと考えています。



新会長・橋本健一郎氏

六車龍三氏 退任挨拶

二年間の非鉄全連会長としての任期を終え、大阪地区の橋本健一郎氏に会長を無事、引き継ぐことができましたことを、喜んでおります。

振り返りますと二年前の六月一日、小林会長(東京地区)から会長を引き継いだ際、テーマとして『進会楽』を掲げさせていただきました。リサイクル環境推進部により YOUTube に「進会楽チャンネル」を立ち上げていただき、業界の情報発信の世界(日本)でのスペースができたことにつきまして、厚く感謝します。

また、昨年度の総会もテーマ『進会楽』のもとに、関西の当番幹事にて大阪で開催できましたことを誇りに思います。

しかしながら、今年度は新型コロナウイルスの影響で『進会楽』のテーマの「会」と「楽」が皆様とともにできない環境にあることを残念に思っております。業界の環境も新型コロナウイルスの影響で大変厳しい環境に置かれています。この時間は進化を取り込み、仕事のやり方を変えるチャンスを提供していると考えて、ポジティブにお過ごしただければ、と考えます。

最後になりましたが、今後の非鉄全連が、新会長・橋本健一郎氏のもと、ますます色々なことが提案でき、私は副会長の立場から業界の発展に貢献していきたいと考えております。